

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. VANDELAC, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$2,094.47 pour régler certaines réclamations.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DENIS, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté, le nombre de membres présents excédant la majorité absolue requise par la loi.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la cession de certaines rues de M. G. Whilems.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu : Que ledit rapport soit rejeté.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer le compte de MM. Beausoleil et Findlay, experts.

Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu : Que ledit rapport soit rejeté.

12.—Du Bureau des Commissaires, soumettant au Conseil un rapport du Département en Loi re privilèges du Bureau des Commissaires au Conseil.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu : Que ledit rapport soit de nouveau renvoyé au Bureau des Commissaires et que ledit Bureau soit informé que ce Conseil n'a jamais contesté ou mis en doute les droits et privilèges des Commissaires, tels que définis par la Charte et les Règles du Conseil.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'inscrire la rue Boucher comme rue publique.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. N. Siminovitch de maintenir en place une marquise.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. Joseph Rhéaume d'ériger une bâtisse temporaire sur le Boulevard Rosemont.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LAVERGNE, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Montreal Public Service Corporation de planter des poteaux dans les avenues du Parc et Mont-Royal.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Montreal, Light Heat & Power Co. de planter des poteaux dans les rues Jules Verne et Fabre.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$1,270 re passerelles à l'avenue Regent.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. BOYD, Propose : Attendu que le principe qui doit être décidé dans le cas présent est des plus importants, qu'il soit

Résolu : Que ledit rapport soit renvoyé à une Commission Spéciale composée de MM. les échevins Létourneau, N. Lapointe, Larivière, Hushion, Macdonald, Houlé, Barbeau, O'Connell, Elie et Chartrand, avec prière d'étudier soigneusement les recommandations faites par le Bureau des Commissaires, et faire rapport dans le plus court délai possible, le quorum de ladite Commission devant être de quatre membres. (M. l'échevin Macdonald dissident).

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$100 pour délégation à Ottawa re la Petite Rivière Saint-Pierre.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. VANDELAC, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

9.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$2,094.47, to settle certain claims.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DENIS, it was

Resolved: That said report be received and adopted, the number of members present exceeding the absolute majority required by law.

10.—From Board of Commissioners, to accept cession of certain streets from Mr. G. Whilems.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved : That said report be rejected.

11.—From Board of Commissioners, to pay account of Messrs. Beausoleil & Findlay, experts.

On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved : That said report be rejected.

12.—From Board of Commissioners, submitting to Council report of Law Department re privileges of Board of Commissioners in Council.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved : That said report be referred back to the Board of Commissioners, and that said Board be informed that this Council never contested or questioned the rights and prerogatives of the Commissioners as defined by the Charter and the Rules of Council.

13.—From Board of Commissioners, to inscribe Boucher street as a public thoroughfare.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

14.—From Board of Commissioners, to allow Mr. N. Siminovitch to maintain a marquise.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

15.—From Board of Commissioners, to allow Mr. Joseph Rhéaume to erect a temporary building on Rosemont Boulevard.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVERGNE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

16.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Public Service Corporation to erect poles on Park and Mount-Royal avenues.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

17.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Light, Heat & Power Co. to erect poles in Jules Verne and Fabre streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

18.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,270, re crossing at Regent avenue.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. BOYD, Whereas the principle to be decided in this case is most important, it was

Resolved : That said report be referred to a Special Committee composed of Aldermen Létourneau, N. Lapointe, Larivière, Hushion, Macdonald, Houlé, Barbeau, O'Connell, Elie and Chartrand, with a request that they carefully consider the recommendation made by the Board of Commissioners and report within the shortest possible delay, the quorum of said Committee to be four members. (Ald. Macdonald dissenting).

19.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$100 re delegation to Ottawa concerning Little River St. Pierre.